
Ce qui me rend

heureuse, c’est d’avoir

mon esprit libre de toute

pensée négative, quant

au coté matériel, ce qui

me rend heureuse, c’est

de rouler de nuit, sur

une autoroute avec une

musique que j’aime à

fond.

Stéphanie 27 ans Paris
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